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El estilista y maquillador no quedó con secuelas 

Gonzalo Cáceres sufrió un 
accidente cerebrovascular 
leve: “Sentía una pierna y 
un brazo como lana” 
Tras sufrir problemas de salud, el opinólogo 

cuenta que aunque se mueve en silla de 

ruedas, se está recuperando y se ejercita 

diariamente. 
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n complicado final del año 2024 vi- 
U vió el reconocido maquillador Gon- 

zalo Cáceres: pocos días antes de 
Navidad sufrió un “pequeño” accidente 
cerebrovascular (ACV), como se refiere 
al evento médico. “En un momento em- 
pecé a sentir una de mis piernas y uno 
de mis brazos como lana, fui al médico 
y me dijeron que era un accidente cere- 
brovascular leve. Además me detectaron 
anemia, así que estoy tomando fierro y me 
estoy cuidando”, cuenta el ex panelista de 
programas de espectáculo, que en 2023 
ya había sufrido un imprevisto con su otra 
pierna que lo llevó a perder algunos de 
sus dedos por causa de su diabetes. 

“Ahora estoy haciendo ejercicios todos 
los días, como dos veces al día, con una 
máquina especial. Si bien me he recupe- 
rado, aún me falta un poco para volver 
a la total normalidad”, explica sobre su 
estado de salud el comentarista que en 
estas primeras semanas del 2025, ya lleva 
tres apariciones televisivas en “Todo va 
a estar bien”, “Plan perfecto” y la más 
reciente, su regreso a "Detrás del muro” 

junto a Kike Morandé. “Yo quiero mucho 
al Kike, los chiquillos son como una fa- 
milia y me quieren mucho. Me invitaron 
y participé de 5 sketchs, pese a que to- 
davía me estoy recuperando de mi pie”, 
reconoce Cáceres. El valora el regreso del 
espacio de humor que ahora se transmite 
por Chilevisión. “El público lo recordaba y 
han hecho saber al canal y a la producción 
que realmente les gusta el programa y lo 
echaban de menos”, destaca el opinólogo 
que, para asistir a los shows donde lo in- 
vitan, cuenta con la ayuda de Omar Flores 
“Dj Flo”, cantante urbano a quien conoció 
como Uber y se transformó en su amigo. 
“Omar me transporta a donde tengo que 
Ir, me cuida con su señora, me lleva a los 
programas. Es una gran persona. Yo aho- 
ra me muevo con silla de ruedas, pero 
también tengo un andador especial con 
ruedas que lo uso harto”, cuenta. 

Biografía 
Ya que Gonzalo Cáceres vive solo en 

un departamento en Providencia, una de 
sus más recientes novedades es que gran 
parte del tiempo lo ocupa en la escritura 
de su libro biográfico. “Voy a relatar los 
54 años que llevo en la industria del es- 
pectáculo, con todas mis anécdotas desde 
el año 1974 en el mundo militar, el mundo 
de la política, de los grandes personajes. 
Voy a contar lo bueno y lo malo en un libro 
largo, con mucha información, así que no 
sé si lo voy a lanzar este año o el próximo, 
y además creo que va a ir en dos idiomas 
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porque hay mucha gente internacional que 
le interesa leerlo”, adelanta. 

“¿Tú sabías que yo inventé la farándu- 
la? Yo tuve la primera sección de farándula 
en el programa “Jet Set”, antes de "Primer 
Plano”. Yo vi nacer en televisión a directo- 
res, productores, periodistas que hoy en 
día son grandes”, dice respecto al tono 
que tendrá su libro. 

La animadora hace tres años hace este mismo retiro 

María Luisa Godoy se reseteó con 
su familia en plena cordillera 

    
Gonzalo Cáceres 

ha estado en 

varios programas 
de TV. 

    
INOLVIDABLE       La animadora ¡unto a su familia. 

MIRANDA CANALES 
  

ace tres años, María Luisa 
H Godoy comenzó con una tradi- 

ción familiar de lo más llama- 
tiva, pero más que necesaria. Ella 
y gran parte de su familia, se van 
todos los veranos a la cordillera, a 
un especie de retiro donde acam- 
pan y disfrutan de las bondades de 
la naturaleza, específicamente en 
la zona del volcán Tinguiririca y de 
Puente Negro hacia el interior. 

“Nos vamos desde el campo de 
mi marido en San Fernando, anda- 
mos 45 minutos en auto, y después 
son como cinco horas a caballo, 
acompañados siempre de un grupo 
de arrieros”, cuenta sobre la tra- 
vesía que hizo por cuatro jornadas 

durante la semana pasada. 
Súper sacrificado el tra- 

yecto 
“Sí, nos vamos con carpas, no 

hay celulares, con comida para cua- 
tro días y nos instalamos. Es lejos 
el fin de semana más esperado por 
todos, y yo como que me reseteo. 

De hecho, me encanta tirarme al río 
mientras todos están durmiendo, 
después salir de ahí y entibiarme 
con el fogón. Es mi descanso men- 
tal más efectivo de cualquiera de 
mis días, me deja de tiritar el ojo, 
Jajajá”. 

La conductora de TVN relata 
que esta vez fueron como veinte 
personas en total, entre Nacho, su 
esposo, hermanos de éste, algunos 
primos, y sus mismas niñitas, que 

se sumaron al viaje. 
¿Y ellas también aguanta- 

ron las horas a caballo? 
“Sí, es que desde los ocho años 

se puede hacer. El año pasado, por 
ejemplo, recién se sumó otra de 
mis hijas, la Luisa. Los más chicos 
todavía no pueden, pero mis niños 
siempre han andado harto a caba- 
llo. Igual acá tiene varias exigen- 
cias, dominar bien al animal y saber 
andar en zonas cordilleranas, que 
tiene su expertiz. Es muy entrete, 
pero súper aperrado”. 
¿Cómo surgió este paseo? 
“Es que Nacho lo hacía desde 

muy chico con su papá, y yo también 
con el mío. Y ahora lo hacemos to- 
dos juntos, entonces lo planeamos 
cada año”.
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